



< 校 訓 >  
賢く 正しく 遅く

# 中央中通信

第2号

中央中学校 学校だより  
令和6年4月30日(火)  
文責 校長 森田 淳

## PTA新体制始動!! お世話になります

P T A 役員紹介



先日の授業参観・学級懇談・PTA総会は誠にありがとうございました。総会でPTA新役員が承認されました。多方面から学校教育活動をサポートいたします。皆様のご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。以下、本年度の役員の皆様です。

- ◇会長 富田 康仁 さん
- ◇副会長 亀本 多希 さん
- ◇副会長 渡邊 裕一郎 さん
- ◇書記 篠塚 智博 さん
- ◇会計 松村 知子 さん
- ◇監査 長木 晃 さん
- ◇監査 福島 章子 さん
- ◇地区委員長(北一) 岩村 智子 さん
- ◇地区委員長(北二) 唯野 靖恵 さん
- ◇地区委員長(北三) 吉田 梓 さん
- ◇地区委員長(東) 田中 亜美 さん
- ◇地区委員長(西・南) 上村 誠一郎 さん
- ◇指名委員長 丸山 三代 さん
- ◇家庭教育委員長 岩村 智子 さん
- ◇補導体育委員長 石谷 葉子 さん
- ◇文化委員長 岡村 真紀 さん
- ◇3年学級委員長 松井 香代子 さん
- ◇2年学級委員長 右田 美佳 さん
- ◇1年学級委員長 富田 崇 さん



## 交通安全意識を高く持つこと = 命を守ること

4月12日(金)に中央駐在所の林さんに来校いただき交通安全教室を開催しました。「道具を知ること」「しっかり目立つこと」



をキーワードに事故防止のお話をいただきました。

そして25日(木)の帰りの学活後に体育館で全校集会を開き、再度、交通安全について考えてもらいました。これからの時期が年間で一番交通事故が起きやすいということで、交通事故にはくれぐれも気を付けてほしいということを伝えました。あわせて、万が一事故にあってしまった時の対処について、特に自転車の運転時は被害側にも加害側にもなりえますので、まずは一人の大人として責任ある行動ができるよう話しました。

それと同時に、自転車のルール徹底を約束しました。ヘルメットやタスキなどのちょっとしたきまりではありますが、これらはすべて子供たちの命を守るためのものです。決して軽く考えてほしくありません。もう一度、ふだんの交通安全について意識を高く持ち直し、命を大切にすることを再確認してほしいです。ご家庭でも話題にしてください。



## ※5月25日(土)7:00 草刈り、お世話になります



小学校の運動会前日で、たいへんご多忙中とは存じますが、6月2日の本校体育大会開催に向けたグラウンド周辺の草刈りを行います。ご協力の程をよろしくお願い申し上げます。

## 悪天候時の登校について

別紙文書にて詳しくお知らせしていますが、今後、悪天候等で生徒の登校に危険が及ぶような場合が想定されます。ご一読いただき、安全な登校ができますよう学校とご家庭とで共通理解をお願いします。

